

Jalan Desa Tertutup Longsor, Babinsa Bersama Masyarakat Gotong Royong Bersihkan Material Longsor

Agung widodo - MAGELANG.HALUANINDONESIA.COM

Nov 30, 2024 - 06:56



(Foto Dokumen) : Babinsa bersama masyarakat bahu membahu bersihkan material longsor

MAGELANG - Babinsa koramil 20/Salaman bersama instansi terkait dan masyarakat bergotong royong melaksanakan pembersihan material tanah longsor akibat hujan lebat disertai angin. Material tanah longsor menutup akses jalan Dusun kemiri Kalipucung Atas RT 01/13, Desa Kalirejo, Kecamatan

salaman. Jum'at (29/11/2024).

Partisipasi dan peran aktif Babinsa dengan perangkat desa serta seluruh elemen masyarakat sangatlah penting untuk mengatasi kesulitan dan keamanan di lingkungan sekitar, terutama di musim penghujan saat ini. Adapun adanya tanah longsor ini tentu bisa mengganggu aktivitas dan membahayakan bagi masyarakat kita.

Kegiatan gotong royong dan gerak cepat dalam melaksanakan pembersihan tanah longsor ini merupakan implementasi wujud nyata kepedulian TNI bersama masyarakat dalam mengatasi kesulitan warga disekitar.

Ditemui di lokasi berbeda, Danramil 20/Salaman Kapten Inf Winarya mengatakan, sinergitas yang terjalin dengan baik antara TNI, Polri dan instansi serta masyarakat merupakan hal paling penting, dikarenakan masing-masing pihak dapat memberikan kontribusi yang berbeda-beda sehingga hasilnya akan maksimal.



"Akibat curah hujan dengan intensitas tinggi disertai angin kencang ini menyebabkan tanah longsor hingga menutupi akses jalan, sehingga membuat warga pengguna jalan terganggu. Oleh karena itu saya perintahkan Babinsa setempat untuk membantu membersihkan material longsor yang sempat menutupi akses jalan tersebut," bebernya.

Sumarno salah satu warga pengguna jalan menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan dari bapak TNI, Polri, BPBD serta relawan yang telah membersihkan pohon ini hingga jalan bisa dilewati kembali.

"Mudah mudahan dengan kegiatan ini dapat menjadikan motivasi saya dan masyarakat sekitar lebih aktif lagi untuk saling peduli terhadap lingkungan kita

dalam menghadapi musim penghujan ini," ujarnya.

Redaktur : Pen0705/R20